



Faire sa Fête à la LOI TRAVAIL !

□ Le 1^{er} mai c'est la journée internationale des travailleurs-euses □
C'est un 1^{er} mai que la journée de 8 heures a été obtenue, en 1886 aux États-Unis (*Chicago*), après des manifestations et des affrontements avec la police tuant plusieurs personnes dans la foule et en blessant des dizaines d'autres.

De la journée de 8 heures à celle de 12...

Le symbole est donc fort en ce 1^{er} mai 2016 où une loi écrite sous la dictée du patronat remet en cause la durée légale du travail. Elle pourrait aller jusqu'à 12 heures quotidiennes par accord d'entreprise en cas « *d'activité accrue* » ou pour « *des motifs liés à l'organisation de l'entreprise* ». Cette loi représente une régression sans précédent des avancées sociales ! Son article 1 limite les droits et libertés fondamentales au nom « *du bon fonctionnement de l'entreprise* » et signe la fin des solidarités, ouvre le règne de la précarité.

La seule façon de célébrer dignement les décennies de luttes des travailleuses et travailleurs pour obtenir un code du travail collectif est de manifester massivement le 1^{er} mai, à 2 jours du début de la discussion parlementaire autour du projet de LOI TRAVAIL. Ne laissons pas le parlement s'arroger le droit de décider de nos conditions de travail.

Il est nécessaire d'amplifier la convergence des luttes en s'appuyant sur toutes les initiatives pour parvenir à une victoire qui dépasse le monde du travail et propose un changement social et démocratique de notre pays.

Répression tout azimut !

Symbolique également la répression, de tous temps, la classe dominante a préservé ses intérêts à coups de matraques en envoyant la police et l'armée contre ceux et celles qui luttent contre leur exploitation. En 2016 rien n'a changé, coup de tonfa et gazage sont les seules réponses apportées aux manifestant-e-s contre la LOI TRAVAIL.

Construire la grève générale !

Une chose qui ne change pas non plus c'est la volonté farouche de lutter, de se battre, de la part de la jeunesse et des travailleurs-euses pour défendre leurs droits. Depuis le 09 mars 2016 c'est une lame de fond qui s'est levée contre le projet de LOI TRAVAIL et qui n'est jamais retombée. A chaque jour : **ses actions, ses débats, ses manifestations, ses initiatives, ses secteurs professionnels** qui rejoignent la lutte à l'instar des intermittents récemment.

Continuer, pour gagner !

Pour Solidaires et SUD PTT, la mobilisation est nécessaire jusqu'au retrait total du projet de loi. Des centaines de milliers de travailleurs-euses, de privé-e-s d'emploi, de retraité-e-s ou de jeunes ont déjà manifesté leur rejet de cette loi. Cette lutte inédite est le signe qu'un sursaut contre le tout-libéral est possible !

Nous serons dans la rue le 1^{er} mai et après, debout et en lutte, le jour et la nuit jusqu'au retrait de la loi travail !



➔ Après la manifestation, le cortège des Solidaires se dirigera vers ses locaux au 29 Boulevard Longchamp 13001 Marseille pour partager un verre de l'amitié.

➔ A partir de 16 heures une projection et un débat autour du documentaire « COMME DES LIONS » de Françoise DAVISSE sur la lutte exemplaire des ouvriers de PSA en 2013.

Rassemblement et Manifestation à partir de 10h00 au Vieux Port !

Sud PTT
Union syndicale
Solidaires
www.sudptt13.org

Union syndicale
Solidaires

Marseille, le 27 avril 2016